NEGOCIOS

razon.com.m



FUE A PRINCIPIOS de este año cuando Citigroup dio a conocer que vendería su negocio de la banca de consumo, manteniendo la banca patrimonial.

Inbursa ya no va por Citibanamex

• Por Berenice Luna

berenice.contreras@razon.com.mx

GRUPO FINANCIERO INBURSA, del magnate Carlos Slim, informó que desistió de continuar en el proceso para la adquisición de Citibamamex, dejando en la contienda sólo a Grupo

dejando en la contienda sólo a Grupo México de Germán Larrea y Banca Mifel, que dirige el también presidente de la Asociación de Bancos de México

(ABM), Daniel Becker.
En un comunicado enviado a la
Bolsa Mexicana de Valores (BMV) la
institución financiera agradeció el haber sido invitado a participar en el proceso que lleva a cabo Citigroup Inc., en
la contienda para adquirir el negocio
de la banca de consumo y empresarial, que incluyen las sucursales, Afore,

aseguradora y el negocio de tarjetas de

débito y crédito.

DE ACUERDO con lo planteado con Citi, se espera que en 2023 se firme el acuerdo y se anuncie quién se quedará con la institución y en 2024 iniciará la transición.

ción y en 2024 iniciará la transición.

Inbursa señaló que tras lanzar su propuesta no vinculante para la adqui-

sición de este negocio, las partes acordaron que no seguiría en el proceso. "Inbursa confirma que luego de su propuesta no vinculante para la adquisición de dichos negocios, las partes acordaron mutuamente que Inbursa no continuará en las siguientes etapas

, señala el documento del proceso La decisión del Banco se suma a la de Banorte, Santander y Banco Azteca, quienes después de la noticia de la es tadounidense Citigroup de poner a la venta su banca minorista en México, habían alzado la mano para adquirirla. Sin embargo, se sabe que posiblemente las condiciones para quienes estén interesados en comprar el banco han sido un tanto estrictas; por ejemplo, se dio a conocer en primera instancia que el banco de datos se abrió solo para potenciales compradores, aunado al prerio señalado, el cual se ha estimado es

de hasta 8 mil millones de dólares.

Al tema también se ha sumado el Gobierno, a través del Presidente López Obrador, quien ha señalado que espera que quien adquiera la institución financiera tenga algunas características, como que se quede en manos mexicanas, que quienes lo adquieran tengan solvencia económica, que no tenga adeudos fiscales, entre otros.